
Intervista del Presidente Buzzetti a “Porta
a Porta” – Rai 1

18 Giugno 2013
Il presidente dell’Ance Paolo Buzzetti ospite della puntata di “Porta a Porta” dal
titolo “Quanto c’è da fare ?”. Al centro del dibattito la situazione delle infrastrutture
in Italia e i contenuti del “decreto del fare”, con i provvedimenti per il rilancio
dell’economia e del lavoro.
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